

Monatsbrief der Klostermusikschule vom 23.08.2022

Liebe Familien,

die Sommerferien 2022 sind Geschichte, die neuen Erstklässler sind eingeschult und überall wird wieder fleißig gelernt und gearbeitet. Wir hoffen sehr, dass die Sommerzeit auch für Sie eine erholsame Zeit war, in der Sie Kraft tanken konnten für alles Kommende. Auch wir in der Klostermusikschule starten mit neuem Schwung in das neue Schuljahr.

Es geht wieder los!

In diesem Jahr begrüßen wir mehr als zwei Dutzend Kinder in der Singklasse 1, die die Möglichkeiten der eigenen Stimme und die Freude an der Musik in der Gemeinschaft der KLOSTERSPATZEN OBERHAUSEN entdecken. Den jungen Singschülern gilt auch an dieser Stelle ein herzliches Willkommen!

Ab dieser Woche proben unsere Chöre wieder regelmäßig. Schließlich gilt es, bis zur nahenden Adventszeit ein anspruchsvolles Repertoire auf die Beine zu stellen.

Über die Sommerferien konnten wir unseren Kurs "Sing mit!", der vor allem für ukrainische Flüchtlingskinder konzipiert ist, weiter ausbauen. Ihren ersten Auftritt haben die Kinder auf dem Stadtteilfest der BIG Biefang am 17. September.

Auch deutsche Kinder und Kinder anderer Nationalitäten sind im Kurs hoch willkommen! Mehr Infos gibt's über unsere Homepage [Klostermusikschule.de](https://www.klostermusikschule.de).

In den Sommerferien haben wir mit Erfolg unseren ersten 1-Tages-Workshop durchgeführt. Unter dem Titel "Singen im Sommer" entdeckten die Teilnehmenden unter der Anleitung von Nadine Trefzer neue und spannende Seiten ihrer Stimme.

Der Erfolg macht Mut: Weitere Kurse sind in Planung. Wir halten Sie auf dem Laufenden!

Auch unsere Dozent*innen starten wieder mit Schwung in ein neues Semester und freuen sich auf Sie und Ihre Kinder. Gleichzeitig bereiten sie sich auf ihr nächstes Dozentenkonzert vor. In Kürze erhalten Sie von uns hierzu weitere Informationen.

Corona

Vom Land NRW ist aktuell keine Corona-Schutzmaßnahme vorgegeben. Die Klostermusikschule empfiehlt jedoch weiterhin das Tragen einer medizinischen Schutzmaske (OP-Maske, besser FFP2) für Lehrende und Lernende, soweit der Unterricht dies ermöglicht. Gleichzeitig bitten wir um gegenseitiges Verständnis und Rücksichtnahme aufeinander im individuellen Umgang mit dem Thema „Maske“.

Personalia

Bereits vor dem Ferienstart haben wir unsere Barbara Immig-Börger in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Svenja-Nadine Braune und Sonja Henze sind nun gemeinsam mit Martina Duckscheidt im Bereich „Verwaltung“ tätig.



Monatsbrief der Klostermusikschule vom 23.08.2022

Mit Julia Dörr haben wir eine neue Lehrkraft für das Fach Klavier in unseren Reihen. Sie absolviert derzeit ihr künstlerisches Aufbaustudium im Fach Klavier an der Folkwang Universität der Künste. Näheres zu ihrer Person finden Sie auf unserer Homepage unter klostermusikschule.de/ueber-uns/unsere-team/julia-doerr/.

Wir wünschen Barbara Immig-Börgers eine im positiven Sinne aufregende Zeit und den drei neuen Kolleginnen viel Erfolg und Freude in unserem Hause. Auf die gemeinsame Zusammenarbeit freuen wir uns sehr!

Save the Date:

Die diesjährige Mitgliederversammlung unseres Vereins ist für den Donnerstag, 17. November 2022, um 19:00 Uhr geplant. Die Einladung und weitere Informationen folgen rechtzeitig.

Der Sommer ist noch nicht zu Ende. So wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie trotz der vielen bedrohlichen Szenarien, die uns derzeit umgeben, einen Spätsommer, den Sie genießen können und der auch viele musikalische Momente für Sie bereithält.

Ihr Team der Klostermusikschule und
Ihr Holger Schawohl (Schriftführer)